

# Fitch Ratings ratifica máxima calificación a Infonavit

La calificadora Fitch Ratings ratificó la nota de largo plazo del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) de 'mxAAA' con perspectiva 'Estable'.



Redacción 24 de junio de 2019, 17:53



Foto EE: Archivo

Gracias al rol fundamental que tiene el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) en la política del gobierno federal para proveer soluciones habitacionales a los trabajadores del país, la calificadora Fitch Ratings ratificó la máxima calificación a este organismo en escala nacional de largo plazo, de 'mxAAA' con perspectiva 'Estable'.

De acuerdo con el Infonavit, la calificación otorgada por la agencia al instituto, se da pocos días después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador [enviara una carta al consejo de administración del organismo](#), donde le hizo un llamado a la hipotecaria del Estado a retomar su vocación como organismo de seguridad social.

“Las calificaciones otorgadas por Fitch Ratings al Infonavit son las máximas posibles para una institución de su tipo (...) Fitch Ratings destacó el fortalecimiento del rol social que le ha dado al Infonavit la implementación de acciones en beneficio de los trabajadores”, explicó el Instituto en un comunicado.

De acuerdo con Fitch Ratings, el Infonavit tiene un papel relevante al proporcionar a los trabajadores opciones de financiamiento suficientes y de bajo costo para garantizar el acceso a una vivienda digna. Además, administra los ahorros de jubilación de los derechohabientes al organismo, con el fin de proporcionar rendimientos adecuados a los trabajadores.

La agencia calificadora resaltó las [acciones que ha implementado el organismo](#) en los últimos meses, ya bajo la dirección de Carlos Martínez Velázquez, pues estas iniciativas refuerzan el rol de política de la hipotecaria del Estado.

“Durante 2019, el Infonavit ha reforzado su rol social mediante la implementación de un programa de reestructuración de préstamos denominado ‘Responsabilidad Compartida’ (...) también está trabajando en el reembolso automático del saldo de los ahorros de jubilación de los trabajadores para algunos regímenes de ahorro antiguos, en específico el Fondo 72-92. Fitch considera que estas iniciativas refuerzan el rol de política del instituto”, destacó la calificadora.

De acuerdo con la agencia, las calificaciones asignadas al organismo podrían cambiar si se percibe una disminución en el grado de importancia del Instituto para el gobierno federal; sin embargo, es un escenario poco probable en el corto y mediano plazo.

abr